

PRESSEINFORMATION

## **Digitale Bike- und Wandernadeln für Naturbegeisterte**

**Das Smartphone wird zum digitalen Outdoorpass – im Baiersbronner Bike- und Wanderhimmel können Erlebnisjäger jetzt digitale Bike- und Wandernadeln sammeln. Je nach erreichter Punktzahl, kann beim Biken oder Wandern die Nadel in Bronze, Silber oder Gold erzielt werden, abhängig von der zurückgelegten Strecke.**

Bunte Stockwappen aus verschiedenen Regionen, aufgenagelt auf hölzernen Spazierstöcken – so sind Wandernadeln landläufig bekannt. Was Großvater stolz zur Schau getragen hat, wirkt heute ein wenig wie ein Relikt aus vergangenen Zeiten. Die Freude an der Bewegung in der Natur und dem Sammeln von Abzeichen, die mit Stolz als Beweis des Erreichens von Wegezielen getragen werden, hat seither allerdings nichts an Beliebtheit eingebüßt. Daher verwundert es nicht, dass auch die Wandernadel – nun in digitaler Form – im 21. Jahrhundert angekommen ist.

Ermöglicht wird das Sammeln digitaler Nadeln in der App SummitLynx, die vor Tourbeginn auf das Smartphone heruntergeladen wird. Mittels der App wird das Erreichen der einzelnen Checkpoints auf der Strecke dokumentiert. Ein unhandlicher, gedruckter Wander- bzw. Stempelpass, wie er bis dato üblich war, ist somit nicht weiter zur Dokumentation nötig.

Im Baiersbronner Bikehimmel können sich Biker drei unterschiedliche virtuelle Nadeln erstrampeln: Die Bronzene Nadel „Net schlächt“ für drei Etappen, die Silberne Nadel „Subber“ für sieben Etappen und die Goldene Nadel „Sauguad“ für bemerkenswerte elf bewältigte Etappen. Wer wandernd unterwegs ist, der kann sich auf dem zertifizierten Qualitätsweg Baiersbronner Seensteig, dem Premiumwanderweg Murgleiter oder den vier Baiersbronner Genießerpfeilen über seine digitale Wandernadel freuen.

Die einzelnen Touren können in der App vorab angesehen werden, sodass kein zu erreichendes Einzelziel bei der Dokumentation der Strecke verpasst wird. Wurden alle Checkpoints erfolgreich erfasst, wird dem fleißigen Wanderer bzw. Radfahrer nach Zurücklegen der gewünschten Tour die digitale Bike- oder Wandernadel in Form einer Urkunde per E-Mail zugesendet.

**Bildmaterial:**

Honorarfreier Abdruck bei Nennung der Bildquelle: Baiersbronn Touristik / Max Günter  
Bilder können unter dem folgenden Link abgerufen werden:

<https://baiersbronn.px.media/media/855200974/download>



**Über Baiersbronn im Schwarzwald**

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismusgemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit rund 15.000 Einwohnern. Die Marken „Genussraum für die Seele“, „Wanderhimmel“ und „Bikehimmel“ fassen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronns zusammen: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Sterneküche sowie ein umfangreiches Wellness-, Familien- und Outdoor-Angebot. So gibt es u. a. über 550 Kilometer Wanderwege, darunter vier zertifizierte Genießerpfade, die zusätzlich als Premiumwege ausgezeichnet sind, neun Himmelswege, zwei Mehr-Etappen-Touren und zehn Erlebnispfade für Klein und Groß. Darüber hinaus verfügt Baiersbronn über ein rund 1.000 Kilometer langes Wegenetz für (E-) Mountainbiker, Gravelbiker und Radfahrer. Mehr unter: [www.baiersbronn.de](http://www.baiersbronn.de)

**Pressekontakt:**

Baiersbronn Touristik  
Aline Müller  
Tel.: 07442 / 84 14 11  
Mail: [aline.mueller@baiersbronn.de](mailto:aline.mueller@baiersbronn.de)